

6a PORTRAIT d'une assistante maternelle

Dans ce numéro, nous avons le plaisir de vous emmener plonger dans l'univers de Mélanie DIESTRO, assistante maternelle à Soultzeren.



Mélanie,

Pour vous, quelles ont été les motivations pour vous lancer dans ce métier ?

Nous avons emménagé dans la vallée en 2017 après mon congé maternité. J'ai voulu exercer un métier qui me correspondait vraiment, un bon équilibre pour ma vie professionnelle et personnelle. Être assistante maternelle, travailler avec les enfants est un métier que je porte depuis longtemps. En déménageant nous avons de la place dans notre maison pour réaliser ce projet. Je me suis donc lancée dans l'aventure en 2019 et j'exerce depuis 2020.

Qu'est-ce que vous appréciez tout particulièrement dans cette profession ? Et au contraire y a-t-il des choses qui vous pèsent ?

Ce que j'apprécie le plus évidemment c'est le contact avec les enfants, ils nous le rendent bien. L'avantage aussi ce sont les différentes activités organisées par le RPE, les balades, cela nous permet de sortir de chez nous, de voir les collègues mais aussi de faire des activités que nous ne faisons pas forcément à la maison.

Quelle serait, selon vous, la manière idéale d'exercer votre métier ?

Je ne pense pas qu'il y ait un idéal. Nous travaillons et nous évoluons au fil des années. Nous avons la chance en tant qu'assistante maternelle de moduler notre espace de travail en fonction des enfants que nous accueillons.

Vous avez fait l'acquisition, tout récemment, d'un vélo transporteur qui vous permet de véhiculer jusqu'à 4 enfants simultanément. Pouvez-vous nous en dire plus sur ce choix de mobilité ? Qu'est-ce que cela apporte à votre pratique professionnelle ?

Je suis de plus en plus sensible à notre environnement et cherche à contribuer au bien de la planète à mon échelle. Posséder un vélo cargo est un projet que j'ai depuis 2 ans. J'ai pris le temps d'y réfléchir et aussi de trouver une marque qui corresponde à mes envies et besoins. Pouvoir transporter les enfants que j'accueille aux éveils ou à certaines sorties mais aussi pour le côté personnel (faire mes courses, emmener mes enfants aux activités, voyager) je voulais trouver un moyen de limiter les déplacements en voiture. On ne se rend pas compte comme ça mais mis bout à bout il y a quelques kilomètres à faire en remplaçant la voiture. Ça reste un plaisir pour moi et les enfants que je transporte. Les parents me suivent dans mon idée et je trouve ça formidable, ils sont prêts à investir dans les équipements nécessaires à la sécurité des enfants.

